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THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 

幹 事 田 中 英 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  

広報・会報委員会 

宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「ロータリーの公共イメージとは」 

   

 宮内 清次会員（会報・広報委員長） 

 

 

前回例会報告（１１月５日） 

点      鐘：信太秀紀会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング： 「奉仕の理想」 

ビジター紹介： 

第 7 分区ガバナー補佐 杉山 俊明様 

補佐幹事       島田洋二郎様 

 

 

 

 

みなさんこんにちは！本日は血液型性格判

定法をご紹介したいと思います。                        

A型は、日本人の４割を占め、ヨーロッパ人は、 

ほとんどこの血液型だそうです。特徴は「とに

かく気がつきすぎるから、人の悩みまで背負い

込んで、疲れたあげく、人にうとましがられる。」

です。徳川家康は A型です。私もこの血液型で、

ブタは９割 A型だそうです。 

Ｂ型は日本人の２割であり、アジアに大変多

い血液型です。「気が向いたら異常に優しいけ

れどもめったに気が向かない。」「他人のことな

ど考えられずに大切な花畑を平気で踏み散ら

してひんしゅくを買う。」という性格を持って

います。織田信長はＢ型です。ちなみにゴリラ

はみんなＢ型です。  

日本人の 1割、マイノリティの AB型ですが、

上杉謙信はこの血液型です。特徴は「周りの状

況を的確に判断するわりに自分のことは何も

見えない。」「昨日と今日では言うことが違い、

熱しやすく冷めやすい。」です。そして、なぜ

か「禿げにくい血液型」だそうであります。 

最後に、日本の３割を占め、アフリカ＆南米

に多い O 型は、「そのうち何とかなるんじゃな

いかと思っているうちに、自分だけ忘れ去られ

ている。」「信じやすく、だまされ続けて、もう

騙されないと誓った翌日、まただまされてい

る。」という性格です。豊臣秀吉は O型であり、

もっとも 蚊に刺されやすい血液型だそうです。

ぜひ今後の人間関係の参考にしていただきま

すようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会 長 挨 拶 
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第５回理事会 

 

第 1 号議案 11 月 12 月 1 月のプログラムの件 

…承認 

第 2 号議案 観月会決算案の件 

…承認 

第 3 号議案 新入会員オリエンテーションの件 

…承認 11 月 20 日（木）開催する 

第 4号議案 ガバナー補佐訪問クラブ協議会の件 

…承認 

第 5号議案 ガバナー公式訪問クラブ協議会の件

…承認  

第 6 号議案 職業奉仕 例会会員スピーチの件 

…承認 

第 7 号議案 クリスマス家族親睦会予算案の件 

…承認 12 月 17 日(水)太陽の里点鐘 6 時 

第8号議案 ﾌｨﾘﾋﾟﾝﾀﾞﾊﾞｵ支援DVD一般公開の件 

…承認 

 

 

 

【週報拝受】銚子 RC、八日市場 RC、波崎 RC 

1. 人頭分担金の支払いについて 

…RI日本事務局 

2. 2014年11月のロータリーレート１ドル=106円 

3. 14-15年度ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

4. 市原中央RC事務局移転のお知らせ 

5. 地区大会記念ゴルフ大会の再募集のお願い 

6. 財団室ニュース2014年11月号 

7. RD2710地区広島豪雨災害支援中間報告 

8. 地区ゴルフ大会ご参加再募集に関するお願い 

以上、ガバナー事務所 

9. 青少年交換留学生飯田佳奈さん第２回月例報告 

…地区青少年交換委員会 

10. 地域雑誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」購読数についてのお願い 

…一般社団法人ﾛｰﾀﾘｰの友事務所 

11. 広報送付のお礼 

…地区米山記念奨学会 委員 山崎浩一様 

 

 

          

☆ 誕生日記念日  

上総泰茂会員(11 月 3 日) 

 

お祝いありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

☆ 結婚記念日：高橋宏資会員(10 月 31 日) 

       ：宮内 榮会員(11 月 3 日) 

☆      ：灰谷充史会員(11 月 3 日) 

☆ 入会記念日：猿田正城会員(10 月 30 日) 

☆ 創業記念日：高瀬幸雄会員(11 月 1 日） 

       ：金子芳則会員(11 月 2 日) 

 

 

 

第７分区  杉山 俊明ガバナー補佐 

  

本日のガバナー補佐

訪問宜しくお願いい

たします。今日で第

７分区４クラブの補

佐訪問が全て終了し

ます。１９日のガバ

ナー公式訪問、出席お願いいたします。 

 

 

 

【第 7 分区ガバナー補佐訪問ご挨拶】 

第 7 分区ガバナー補佐 

杉山 俊明様（銚子 RC） 

本日の卓話、この後のクラブ協議会は当クラブ

会員ではなく 2790 地区の役員としての立場でガ

バナー方針及び地区組織等についてお話をさせ

て戴きますので宜しくお願い致します。 

ご存知のように、RI 会長、ゲイリーホァン氏は

本年度テーマを「Light Up Rotary」「ロータリー

に輝きを」とされました。これは孔子の「ただ座

って暗闇を呪うより、一本の蝋燭を灯した方が良

い」と説かれた言葉から、これをロータリーに例

え全世界120万人のロータリアンー人一人が一本

の蝋燭の様に其々輝くことにより、ロータリーの

内に外に力を合わせ、布いてはロータリーの奉仕

で世界に輝きもたらす事になると述べておられ

ます。 

会 員 の 記 念 日 

 

ニコニコ BOX 

卓 話  幹 事 報 告 

理事会報告 
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我が 2790 地区宇佐見ガバナーは、月信でも述

べておられますが、本年度地区の活動方針として、

「自らの職業に基づく人としての信頼関係」と

「和して同ぜず」の 2 つをモットーとして、「原

点回帰」を地区のテーマと致しました。云う処の

原点とはロータリーの歴史の中、どの時点に戻れ

ではなく、自らの職業に於いて職業人としての信

頼関係を常に携え、会員一人一人がロータリーの

魅力を語れると云う、ロータリアンとして本来持

つべき心構え、ロータリアンとしての矜持を指し

ていると私は理解しております。 

本年度は地区の組織構成が変わりました。これ

は RI の DLP(ディストリクス・リーダーシップ・

プラン)の確立要請に応えたものであります。

DLPは 2002年に地区運営の効率化を念頭に於い

たガバナー補佐制度、クラブの支援体制の強化、

指導者の継続性の体制創りを目的として義務付

けられたものです。実は当地区でも DLP は部分

的に行われてはいたのですが、2004 年に CLP(ク

ラブリーダーシッププラン)が推奨されたことで、

各クラブで CLP 導入の是非論が起こり混乱が生

じました。DLP は本来地区に義務付けられたもの

ですが、CLP はクラブ推奨であり、あくまで各ク

ラブの実情に合った取り入れ方をすれば良いも

ので、5 委員会制を押し付けるもではなく、裁量

権はクラブにあります。皆様にはこの点をしっか

りとご理解を頂きたいと思います。宇佐見ガバナ

ーは、DLP の位置付けと CLP の目的をより明確

にし、RI の要請を満たす為 DLP の構想の本年度

確立を考えました。付け加えるならばこの事は次

年度も踏襲されると思われます。 

では、どのように組織が変わったかと云えば、

クラブ活動計画書 P7～8 の地区組織図を見て戴

ければ分かりますが、まず、従来のクラブ奉仕委

員会に変わり管理運営委員会が新設されました。

管理運営委員会はクラブ運営に関する分野を扱

うと共にクラブ活性化の為「ロータリー情報研究

会」を企画し、各クラブの情報収集と研修活動を

支援します。又委員会の中に趣味を通じて親睦を

図るフェローシップ委員会を設置しました。  

又、旧クラブ奉仕委員会から会員増強・退会防止

委員会と広報公共イメージ委員会を分離新設致し

ました。会員増強については RI では世界 130 万人

への拡大目標を掲げ、当地区に於いては純増 1名、

2790 名突破を目標としておりますので、島田委員

長にご協力をお願いいたします。 

広報公共イメージ委員会は、地区協議会では初

めて独立し、クラブや地区あるいは RI の奉仕の

実績を PR し広報活動を強調し、ロータリーデイ

の開催等を検討します。更に織田ガバナー時に始

まった希望の風奨学金の推進も担当いたします。  

奉仕プロジェクト委員会は社会奉仕委員会、国

際奉仕委員会の 2 委員会を含み、クラブの奉仕活

動を主導し、地元や海外の地域社会の人々を援助

する教育的、人道的、職業的プロジェクトの計画

と実践を支援し、この為の年間を通じて卓話の実

施も行います。従来奉仕部門であつた青少年委員

会は独立した委員会となります。青少年委員会は

昨年まで新世代委員会という名称で第 5の奉仕部

門が本年はローターアクト、インターアクト、青

少年委員会、 RYLA 委員会の四部門に再編され

ました。又成長する人を相手にすることからガバ

ナーは財団委員会、米山委員会、と共に 3 年委員

会が望ましいとしています。 

次に財団委員会ですが、今月は財団月間ですの

で財団について少しお話をさせて戴きます。財団

は会員の皆様の寄付により運営をされます。寄付

の方法は年次基金寄付・恒久基金寄付・使途指定

寄付の 3 つの方法が選択出来ます。集まった寄付

はポリオ・プラス、ロータリー平和センターのプ

ログラムとして活用されます。昨年より財団は

「未来の夢計画」を新しい補助金システムとして

スタートをさせました。年次基金寄付は 3 年後国

際財団活動資金と地区財団活動資金に 50%ずつ

地区に配分され、恒久基金寄付も運用利益 50%が

同様に配分されます。補助金はグローバル補助金

と地区補助金がありますが、グローバル補助金は

地区財団活動資金 (DDF)と国際財団活動資金

(WF)から資金が出ます。それだけにハードルが高

く申請は大変ですが、昨年当地区では 2 件のプロ

ジェクトが承認されました。地区補助金は地区財

団活動資金(DDF)のみとなり以前よリシンプルに

なり使いやすくなりました。当クラブでは昨年ダ

バオ盲学校支援で申請、承認済みですので詳細は

省きますが、皆さんからの寄付金が増えると 3 年

後に地区で使える DDF がそれだけ増える事にな

ります。補助金の仕組みはお分かり頂けたと思い

ますが、補助金をどう活用するかは財団ではなく

社会奉仕部門・国際奉仕部門であります。又、財

団委員会には奨学金兼学友委員会、財団資金・推

進管理委員会、ポリオプラス委員会、R 平和フェ

ローシップ委員会が含まれます。 

米山記念奨学委員会は従来と変わりませんが、

今年度は普通寄付金 4 千円、特別寄付金 1 万 5 千

円をお願いしています。この寄付金が 3 年後に地

区が受け入れる米山奨学生の数に反映されます。 

もうお気づきだと思いますが、組織図の中で職

業奉仕委員会の位置が変更されております。この

点について、宇佐見ガバナーは「ロータリー活動

には時代の変化と共に変わった部分もあるが、変

わらぬ部分或いは変わってはならぬものの原点

として職業奉仕があると考えます。 

ロータリーとは、自らの職業を通した活動であ

り、倫理運動に根差した地域社会への貢献を基本
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としており、これがロータリーの定義と考えま

す。」と述べ。本年度は職業奉仕委員会を地区内

独自の委員会とし活動を行い、地区の職業奉仕論

をしっかり構築したいとしています。又、RLI(ロ

ータリー・リーダーシップ・インスティテュート)

ですが、ロータリーの次期リーダーを育てるとい

うこの研究会は従来の講演型の研修会ではなく

参加者のディスカッションを主とするもので、昨

年は勉強会でしたが、採用する地区(24 地区)が増

えていることから本年度はその実績を検証しつ

つ協力していく為中村 PG を中心に経験者で研究

会として組織図に加わりました。 

以上が本年度地区組織であり各委員会の役割で

すが、その他ガバナーから各クラブ会長には、事

前に PETS 等で管理運営委員会の検討、クラブ研

修委員長の選任などのお願いがされております。 

最後に分区活動である IM ですが 11 月 30 日、銚

子の太陽の里で「親睦」をキーワードとして行う

予定です。ご協力よろしくお願い致します。 

「（宗）一立山無衰院淨國寺」代表役員） 

 

 

 

クラブ情報委員会  大里忠弘委員長 

ロータリーの友11月号から・編集の都合で次週へ 

 

 

 

５つの「や」 

   加瀬 貞治会員（パスト会長） 

 昭和 30 年代に

は、スーパーマー

ケットはそんな

に普及していま

せんでした。 

肉屋、魚屋、八百

屋は夫々別の店

がありました。 

この頃誰から聞いたか定かではありませんが、

「肉屋と魚屋と八百屋は同じようにつきあえ。そ

うすれば薬屋に用は無い」という言葉がありまし

た。  

今から考えれば、先人は素晴らしい教育を簡潔

に教えてくれたものです。 

時代は変り、栄養失調から栄養過多になり、病

気の種類もすっかり変り、命だけは長くなりまし

た。健康長寿が一番の課題になりました。前の 3

つの屋に加え、もう 2 つの屋を提案したいと思い

ます。米屋（含麦）と牛乳屋です。 

米は配給時代（軽く２杯）ぐらい食べろ、今の

学校給食でもつきものは牛乳（含牛乳製品）でし

ょう。 

改めて言い直してみましょう。 

「肉屋と魚屋と八百屋＋米屋と牛乳屋は同じよ

うにつきあえ。そうすれば薬屋に用は無い」 

スーパーやコンビニの棚を見廻した時、毎度の食

卓に目をやった時、５つの屋とのつき合いはどう

でしょうか。 

（加瀬外科医院 院長） 

 

駅前花壇の花植え 松本恭一社会奉仕委員長 

６日（木）５時

からの駅前花

壇花植えの報

告です。 

「雨が降って

ましたが始ま

る頃ちょうど

止みました。 

皆さんご苦労様でした。」当クラブ出席者 

堀米、大岩、田中幹事、大里、石毛、丸山、松本 

 

【出席報告】 

会員総数４４名 出席計算４３名 

 出 席：３６名 欠席７名 出席率 83.72% 

 欠 席：青野君・伊東君・栢尾君・越川君                              

櫻井(公)君・内田君・植田君 

【Ｍ Ｕ】 

10/28：八日市場 RC 杉山君・島田君 

11/1：地区青少年奉仕委員会会議 島田君 

11/4：銚子東 RC 大岩君・杉山君・島田君 

 

【ニコニコ】 

 

ガバナー補佐訪問クラブ協議会は次週へ 

ニコニコ BOX ￥ 12,000 計 ￥215,000 

スモールコイン ￥  4,500 計 ￥ 29,730 

米山 BOX ￥  － 計 ￥ 26,020  

希望の風 ￥ 35,000 計 ￥149,000 

委員会報告 

次週のプログラム（１１月１９日）  

「ガバナー公式訪問」 

国際ロータリー第２７９０地区 

ガバナー  宇佐見 透様（千葉幕張 RC） 

 

※例会終了後、クラブ協議会開催 

多くの会員の出席をお願いします。     

お弁当：膳（幕の内） 

 

会 員 投 稿 欄 


